

Crecimiento e inflación se toman la agenda de las empresas en medio de los vaivenes de la economía

EYN

El crecimiento y la inflación dominan la agenda de los directorios de las empresas este año en medio de los vaivenes de las cifras de desempeño de la economía del país.

Los integrantes de las mesas corporativas mencionan la expansión de la actividad y el alza de los precios como una de sus principales preocupaciones, según un estudio de tendencias realizado por el Instituto de Directores de Chile. El cambio en las prioridades es marcado, pues el crecimiento económico y la inflación registran una mayor relevancia, pasando de 2,9% en 2024 a 48,1% en el presente (ver gráfico).

La encuesta recopiló 480 respuestas de directores de empresa, gerentes generales y otros altos cargos ejecutivos, cuya atención también estará puesta en la regulación y cumplimiento normativo (44,2%), ciberseguridad y privacidad de datos (29%), avance de la inteligencia artificial generativa (29%) y sostenibilidad y cambio climático (25,2%).

Además del foco que los directores de empresas ubican sobre el crecimiento, el análisis indica que se observa un fuerte aumento en la preocupación por sostenibilidad y cambio climático, que pasaron de 0,4% de menciones en el estudio anterior a un 25,2% de referencias en la actualidad.

Clima político en el radar

Así como avanza el año, también lo hace el calendario electoral, acercando las definiciones de quienes podrían competir por ocupar La Moneda a partir de marzo de 2026. Esta coyuntura no le es ajena a los gobiernos corporativos y así lo recoge la encuesta. Las elecciones parlamentarias y presidenciales reúnen el 21% de las menciones de los consultados.

En el plano internacional, pese a la agitada escena económica global por la políti-

La inquietud por el desempeño económico pasó de un 2,9% de las menciones en 2024 a un 48% de las referencias este año, en una medición efectuada por el Instituto de Directores de Chile.

La mirada de los directores de empresas

¿Qué aspectos consideras que tendrán mayor impacto en la agenda del directorio en 2025? (Selecciona hasta 3 opciones).



ca proteccionista y arancelaría emprendida por el Presidente de EE.UU., Donald Trump, a nivel local la incertidumbre por la geopolítica mundial mantiene una relevancia similar al 2024. Aparece con un 12,3% de menciones, versus un 16,3% del año pasado.

Los temas de diversidad e inclusión, que están en el centro de la agenda de EE.UU. debido a la presión de Trump para que las empresas dejen de lado sus políticas en esta materia, no ocupan un lugar de avanzada en Chile para este año, ya que registran un 8,8% de las menciones.

Los riesgos a dos años plazo

En perspectiva para los próximos dos años, los directores enumeran los riesgos que prevén para el desempeño de las empresas: cambios políticos y regulatorios tras procesos electorales (30,4%), inflación y alza del costo de la vida (28,5%), falta de cohesión social y polarización política (25,8%), proliferación de economías criminales o actividades ilícitas (25,4%), ciberataques y ciberseguridad (24,8%) e inteligencia artificial (24,2%).